

Invitan a conocer el mundo rural en primera persona en ExpoSocabio 2025

La exposición, que se realiza entre este jueves 27 de febrero y domingo 2 de marzo, será una fiesta con enfoque en toda la familia, que permitirá que cada integrante cuente con atractivos para entretenerse.

Servicios, comodidad y entretenimiento para todos los gustos es la propuesta que la feria agrícola y forestal ExpoSocabio 2025 ofrecerá a la comunidad de Los Ángeles, la provincia y el país en general, entre este jueves 27 de febrero y domingo 2 de febrero.

La actividad se realizará en forma paralela al Clasificatorio Zona Sur de Rodeo, por lo que promete ser una gran fiesta de la chilenidad, en un ambiente nutrido de las ricas tradiciones campesinas, con el objetivo de acercar el mundo rural a los habitantes de la ciudad, incluyendo desde disciplinas ecuestres hasta muestras del trabajo para producir alimentos.

EVENTO DE PRIMER NIVEL

El presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío (Socabio), José Miguel Stegmeier, destacó que "este evento es muy grande y se entregará un producto de primera calidad a la ciudad de Los Ángeles, la provincia del Biobío, la región y el país".

El dirigente precisó que los recursos que había asignado el municipio para apoyar la organización del evento (ascendentes a \$33 millones) no se podrán ocupar, pese a la buena disposición del alcalde y Concejo Municipal, debido a que la licitación no se pudo concretar.

"Nos duele no tener esos recursos, porque los queremos destinar en parte a ampliación, contratar suficientes baños para la exposición y

también para seguridad", dijo el dirigente, pero reafirmó que "nuestro compromiso es sacar el evento adelante y confiamos en que tendremos la mejor muestra posible, por lo que invitamos al público a participar".

TRADICIÓN ECUESTRE Y CAMPESINA EN EXPOSOCABIO

El presidente del gremio recordó que "ExpoSocabio tiene una tradición y las pruebas campesinas que vamos a tener ahí, entre otras cosas del deporte nacional, son muy relevantes para destacar en nuestra región".

Sobre otro de los objetivos de la exposición, que es divulgar el mundo y tradiciones campesinas, señaló que "la idea es que la gente conozca lo que se hace en el campo, nuestra tecnología, cómo el agricultor produce en su campo los alimentos que el mundo y la ciudadanía de nuestro país requiere".

El dirigente agregó que la convocatoria busca "mostrar nuestras tradiciones, entre las que se encuentra el rodeo, así como otras disciplinas ecuestres". "Esto de manera que el mundo de la ciudad, que está más lejano a lo agrícola y rural se dé cuenta de que hay una actividad rural importante en nuestra provincia", añadió.

José Miguel Stegmeier ejemplificó lo anterior, diciendo que el potencial agrícola permite a Biobío "exportar mucha fruta, lograr que tengamos nuestra



EXPO SOCABIO TIENE la tradición de entregar muestras de pruebas campesinas, relevantes, practicadas y reconocidas en la región del Biobío y a nivel nacional.

alimentación asegurada, nuestro gran trabajo en bienestar animal, que tengamos tecnología de punta en muchos sentidos, con inteligencia artificial y maquinaria de primer nivel, que también respalda la calidad de nuestros productos".

"Queremos derribar algunos mitos que existen desde la mirada ciudadana hacia el mundo rural y alegrarnos junto a toda la comunidad, valorando y reconociendo nuestros valores, tradiciones, costumbres y el deporte campesino", proyectó.

ESPECTÁCULO "PARA TODO PÚBLICO"

El organizador del evento aseguró que ExpoSocabio "es una fiesta familiar, que apunta a que cada integrante de la familia tenga su entretenimiento. Tenemos juegos infantiles para los niños, oferta alimentaria, cervecerías artesanales de la zona y de muy buena calidad".

Además habrá artesanía, relacionada con lo los quecha-



JOSÉ MIGUEL STEGMEIER, presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío (Socabio).

ceres y necesidades del campo, a lo que se sumarán actividades para "conocer lo que hacen las policías, además de stands de Carabineros de Chile, PDI y el Ejército, con el Cuadro Negro".

APORTE AL EMPRENDIMIENTO Y ECONOMÍA LOCAL

Con Expo Socabio 2025, el

presidente del gremio clarificó que "estamos apoyando a muchas pymes y mipymes; pequeños productores y organizaciones de artesanos. Al mismo tiempo estamos colaborando con el turismo de la provincia y de la ciudad. Sabemos que están todos los hoteles copados, así que quien viene de fuera debe buscar su alojamiento con tiempo", invitó.

